

Tätigkeitsbericht der Lahndrachen Villmar für das Jahr 2021

Wie das Jahr 2020 war auch 2021 durch die Corona-Pandemie geprägt, sodass nur sehr sporadisch Übungsstunden der Lahndrachen Villmar stattfinden konnten.

Um die Kinder bei der Stange zu halten wurden viele Aktionen mit Abstand, von den Betreuern gestartet.

An Ostern wurde eine Bastelaktion ins Leben gerufen und viele Lahndrachen haben daran teilgenommen. Die Ergebnisse waren im Schulungsraum ausgestellt.

Da durch die Absage des Kreisjugendfeuerwehrlager auch der Kinderfeuerwehrtag ausfiel, wurden vom Fachbereich Kinderfeuerwehr des Kreisfeuerwehrverband Limburg Weilburg Videos mit Mitmachaktionen verteilt.

Unter anderem wurde auch eine Dorfrally initiiert, die in jedem Ort durchgeführt werden konnte. Die Ergebnisse konnten an den Fachbereich zurückgesendet werden und wurden mit einem Geschenk belohnt. Die Resonanz bei den Lahndrachen hielt sich in Grenzen.

Im September konnte dann wieder mit dem Übungsbetrieb gestartet werden.

Zu Beginn jeder Übungsstunde wurde fortan bei allen Kindern des Testbuch aus der Schule kontrolliert.

Danach wurden die Kinder in Gruppen eingeteilt und die Themen Schlauchkunde mit Schlauchkegeln, Erste Hilfe, persönliche Schutzausrüstung und Fahrzeugkunde behandelt.

Im Oktober wurde ein Freunde-Tag veranstaltet. Jedes Kind konnte einen oder mehrere Freunde mitbringen, die sich die Tätigkeiten der Lahndrachen informieren konnten.

13 Freundinnen/Freunde konnten wir an diesem Tag begrüßen. Die Rückmeldungen waren bei allen Kindern sehr positiv und wir konnten im November viele wieder begrüßen.

Im November wurden 3 Gruppen gebildet und die Themen Absperrmaßnahmen der Feuerwehr, Wasserversorgung aus dem öffentlichen Trinkwassernetz und Experimente mit Feuer praktisch behandelt.

Außerdem wurden 4 Kinder aus der Kinderfeuerwehr in die Jugendfeuerwehr verabschiedet.

Bei den 3 Übungsstunden, die immer am 2. Samstag im Monat stattfinden, konnten die Betreuer durchschnittlich 20 Kinder begrüßen.

Im Dezember musste der Übungsbetrieb dann Aufgrund der steigenden Infektionszahlen wieder eingestellt werden.

Zum Abschluss des Jahres wurde dann an Weihnachten kleine Geschenke an die Kinder verteilt.

Mit Stand 31.12.2022 waren 29 Kinder bei den Lahndrachen Villmar aktiv.

Hiervon sind 13 weiblich und 16 männlich.

Die Betreuer haben sich Anfang September zu einer Sitzung zur Vorbereitung der Übungsstunden getroffen. Als neue Betreuerin konnten wir Alina Seibt bei den Lahndrachen begrüßen.

Trotz der sehr geringen Anzahl Übungsstunden wurden von den Lahndrachen 126 Stunden geleistet.

Von den Betreuern wurden bei der Vorbereitung und der Durchführung der Übungsstunden 58 Stunden geleistet. Hier sind aber nur die in Florix dokumentierten Stunden aufgeführt.

Ich danke allen Betreuerinnen und Betreuern und freue mich auf die weitere Zusammenarbeit.

Weiterhin danke ich den Wehrführern und dem Vereinsvorstand, die unsere Arbeit immer sehr gerne unterstützt haben.